

La directrice de la ZDM invite le gouverneur de la Floride à visiter Cuba



La Havane, 31 janvier. (RHC).- La directrice de la Zone Spéciale de Développement du Mariel Ana Teresa Igarza, a invité le gouverneur de la Floride, Rick Scott, à visiter Cuba.

Ce dernier a récemment menacé de couper toute aide de l'État aux ports de la Floride signant des accords avec Cuba.

«Personne ne peut parler de quelque chose qu'on ne connaît pas. J'inviterais le gouverneur Scott à visiter notre pays, voir notre réalité pour qu'il se forme sa propre vision » a déclaré la directrice de la Zone Spéciale de Développement du Mariel. Le journal local Palm Beach Poste signalait cette fin de semaine que le Bureau du gouverneur n'a pas répondu aux déclarations qu'Ana Teresa Igarza a faites lors d'une visite au port, au cours de laquelle Cuba et cette installation portuaire devaient signer un mémorandum d'entente.

Le commissaire du port de Palm Beach, Jean Enright, a pour sa part exprimé sa préoccupation pour la perte d'autres clients suite aux menaces proférées par le gouverneur Scott.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120121-la-directrice-de-la-zdm-invite-le-gouverneur-de-la-floride-a-visiter-cuba>



Radio Habana Cuba